

# *Recibe presidente de Parlamento cubano a primer ministro congolés*

---



La Habana, 17 abr (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional de Cuba, Esteban Lazo, recibió este 17 de abril en la sede del ente legislativo cubano, al primer ministro de la República del Congo, Clement Mouamba, de visita oficial en la mayor nación de las Antillas.

Durante el encuentro en el Capitolio Nacional, el líder del Parlamento cubano refirió que entre África y Cuba existen nexos de carácter histórico, expresados en la propia nacionalidad del país caribeño, donde se mezcla la sangre española con la de los esclavos africanos.

En el caso particular de la República del Congo, Lazo recordó el papel de Ernesto Che Guevara en las luchas por su liberación y el envío hace 50 años de la primera brigada médica cubana a esa nación del centro de África.

Asimismo, resaltó las muestras de cariño y hermandad de los gobierno y pueblo congolés hacia Cuba, y agradeció sus mensajes de apoyo solidario por la desaparición física del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

Lazo afirmó que espera que esa visita contribuya a reforzar aún más las relaciones bilaterales, y expresó la voluntad de robustecer los nexos entre los parlamentos de ambos países, como máximos representantes de sus pueblos.

Por su parte, el jefe de gobierno congolés agradeció la acogida en Cuba y afirmó sentirse honrado de estar en la 'casa del pueblo cubano', pues es en la Asamblea Nacional donde se defienden sus derechos.

En este sentido, alabó el hecho de que más de 45 por ciento de los parlamentarios cubanos sean mujeres, pues reconocer el papel de la mujer en la sociedad es un asunto vital en los tiempos modernos.

Mouamba destacó el sentimiento de hermandad de África, y en particular la República del Congo, hacia Cuba, pues la sienten parte de ellos precisamente por los lazos que los unen desde los tiempos de la esclavitud.

Las relaciones diplomáticas entre Cuba y la República del Congo cuentan con más de medio siglo, y actualmente en la nación caribeña se forman más de dos mil jóvenes congoleses, principalmente en Ciencias Médicas.

(Agencias de Información)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/127295-recibe-presidente-de-parlamento-cubano-a-primer-ministro-congoles>



**Radio Habana Cuba**